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SÄCHSISCHES STAATSMINISTERIUM DES INNERN
01095 Dresden

Präsidenten des Sächsischen Landtages
Herrn Dr. Matthias Rößler
Bernhard-von-Lindenau-Platz 1

01067 Dresden

Kleine Anfrage des Abgeordneten Hans-Jürgen Zickler (AfD)
Drs.-Nr.: 7/16624
Thema: Einsätze in der Dresdner Innenstadt im Zeitraum Februar

bis Mai 2024

Sehr geehrter Herr Präsident,

den Fragen sind folgende Ausführungen vorangestellt:

„Laut Medieninformationen der Polizei Dresden wurden im o.g. Zeit-
raum wieder mehrere Einsatze in der Dresdner Innenstadt durchge-
führt. Die Polizei ermittelt u.a. gegen Tatverdächtige verschiedener
ausländischer Nationalitäten.“

Namens und im Auftrag der Sächsischen Staatsregierung beantworte ich
die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1:
Wie viele Einsätze wurden im o.g. Zeitraum durchgeführt, welche Art
von Straftaten wurde aufgenommen, wie ist der Stand der Ermittlun-
gen und welche Behörden ermitteln gegen die Tatverdächtigen? (Bitte
aufschlüsseln nach Einsatztagen, Tatverdächtigen, Straftat und
Staatsbürgerschaft!)

Frage 2:

Befindet sich einer der Tatverdächtigen in U-Haft oder in Abschiebe-
haft/-gewahrsam? (Bitte aufschlüsseln nach Staatsbürgerschaft!)

Zusammenfassende Antwort auf die Fragen 1 und 2:

Im Zeitraum Februar bis Mai 2024 wurden insgesamt 13 Einsätze in der
Dresdner Innenstadt durchgeführt.

Zehndertatverdächtigen Personen befinden sich in Untersuchungshaft.

Im Weiteren wird auf die Anlage verwiesen.

Freistaat

SACHSEN

Der Staatsminister

Geschäftszeichen

(bitte bei Antwort angeben)

3-1053/176/13

Dresden, 8. Juli 2024

Hausanschrift:
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Telefax +49 351 564-3199
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nien 3, 6, 7,8, 13

Besucherparkplätze:
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Frage 3:

Welchen Aufenthaltsstatus haben die ausländischen Tatverdächtigen, welche
staatlichen Leistungen beziehen sie, seit wann leben sie in Deutschland, in wel-
chen Orten leben sie aktuell und wo sind sie derzeit untergebracht (Erstaufnah-
meeinrichtung, kommunale Asyleinrichtung oder Wohnung)? Bitte tabellarisch
aufschlüsseln nach Tatverdächtigen, Staatsbürgerschaft, Aufenthaltsstatus,
Wohnort, Unterbringung und Leistungsbezug!

Zehn der insgesamt 27 Personen beziehen staatliche Leistungen nach dem Asylbe-
werberleistungsgesetz. Die übrigen 17 Personen beziehen keine staatlichen Leistun-
gen. Die Angaben zur Staatsbürgerschaft, zum Aufenthaltsstatus, zum Wohnort, zur
Unterbringung, zum Leistungsbezug sowie zur Einreise in die Bundesrepublik Deutsch-
land sind in den Übersichten dargestellt:

 

Staatsbürgerschaft (Staat) Anzahl
 

Tunesien
 

Irak
 

Marokko
 

Eritrea
 

Libyen
 

Algerien
 

Syrien
 

Rumänien
 

Libanon
 

Tschechien
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Aufenthaltsstatus Anzahl
 

Aufenthaltserlaubnis
 

Aufenthaltsgestattung
 

Duldung
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Bescheinigung über die Aussetzung der
Abschiebung (Duldung)
 

—Fiktionsbescheinigung
 

N
oAufenthaltsgestattung erloschen
 

Freizügigkeitsberechtigt nach Freizügig- 2
keitsgesetz/EU
 

Ausgereist 1
 

 

Wohnort* Anzahl
 

Dresden 1
 

Neustadt in Sachsen
 

Klingenberg
 

Dippoldiswalde
 

Coswig
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Unterbringung* Anzahl
 

Wohnung
Gemeinschaftsunterkunft

Aufnahmeeinrichtung
Kirchliche Wohneinrichtung

Unbekannt

Keine Zuständigkeit einer sächsischen
Ausländerbehörde
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Jahr der Einreise in die Anzahl
Bundesrepublik Deutschland

1997
2008
2014
2015
2016
2017
2019
2020
2021
2022
2023
Keine Zuständigkeit einer sächsischen
Ausländerbehörde
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* Im Übrigen wird auf den zweiten Absatz in der zusammenfassenden Antwort auf die
Fragen 1 und 2 verwiesen.
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